



## 10 Inspirasi Desain Rumah di Upper West Side dengan Wallpaper Murals dan Terrazzo yang Menakjubkan!

### Description

#### Renovasi Apartemen Manhattan Penuhi Harapan Pasangan

Saat Sandra Davis dan Bruce Johnson membeli sebuah duplex di lantai taman dalam sebuah townhouse tahun 1910 di Upper West Side Manhattan, mereka tahu bahwa mereka harus menerima keunikan apartemen tersebut, setidaknya untuk sementara waktu. Mereka menyadari kekurangan apartemen tersebut, namun mencintai halaman belakang yg luas.

#### Renovasi Dibutuhkan

Sandra dan Bruce membeli apartemen ini pada tahun 2012 seharga \$1.25 juta, dengan rencana untuk merenovasinya. Namun, berbagai alasan membuat mereka menunda pembangunan besar-besaran. Pandemi COVID-19 pada akhirnya memaksa mereka untuk memperhatikan kondisi apartemen mereka yang sudah hampir satu dekade tidak terjamah.

#### Renovasi Besar dengan Ide Tak Terduga

Setelah hampir satu dekade membeli apartemen tersebut, Sandra dan Bruce memutuskan bahwa sudah saatnya untuk mengambil tindakan. Mereka membeli triplex yang bertetangga dengan apartemen mereka dengan ide menggabungkan kedua tempat tersebut menjadi rumah seluas 2,500 kaki persegi. Kini, Ms. Barker dan timnya telah memberikan sentuhan baru pada apartemen mereka.

#### Ruang Hunian yang Direnovasi

Renovasi yang dilakukan oleh Ms. Barker memiliki misi untuk menghadirkan sentuhan baru pada apartemen mereka. Ruang-ruang seperti living room, dapur, ruang makan, kamar utama dengan kamar mandi en suite, serta ruang tamu diubah sepenuhnya untuk memenuhi kebutuhan keluarga Sandra dan Bruce. Pemilihan warna dan finish yang unik menjadi ciri khas dari renovasi yang dilakukan.

## Harga dan Pujian

Renovasi selesai pada bulan Mei 2023 dengan biaya sekitar \$1.2 juta. Meskipun mengeluarkan biaya besar, mereka merasa puas dengan hasil akhirnya. Mereka memuji terazzo yang dipilih oleh Ms. Barker serta wallpaper dengan mural pohon multiwarna dari Rebel Walls. Rumah yang direnovasi telah mampu menampung seluruh keluarga mereka dengan nyaman, seperti yang terjadi pada Thanksgiving lalu.

## Kesimpulan

Dengan keberanian dan keterampilan dari tim arsitek yang dipilih, Sandra dan Bruce telah berhasil mengubah apartemen mereka yang tua menjadi sebuah ruang hunian yang modern dan fungsional. Renovasi ini telah memberikan sentuhan baru pada apartemen mereka, memberikan kenyamanan dan kesenangan bagi seluruh anggota keluarga.

## Ringkasan

Sandra Davis dan Bruce Johnson membeli sebuah apartemen di Upper West Side, Manhattan, yang dibangun pada tahun 1910 dengan segala keunikan dan kekurangannya. Setelah hampir satu dekade, mereka memutuskan untuk merenovasi dan menggabungkan apartemen dengan apartemen tetangga. Renovasi dilakukan oleh arsitek wanita, Alexandra Barker, dengan desain yang bold dan penuh warna. Setelah selesai, keluarga besar mereka berkumpul di apartemen yang baru untuk merayakan Thanksgiving. Bagaimana pendapat Anda tentang proses renovasi ini? Apakah Anda juga pernah mengalami renovasi rumah? Silakan bagikan pengalaman Anda di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)